

42. Ham Radio gestartet
14.07.2017



Am Freitag (14.7.) hat in Friedrichshafen die 42. Ham Radio begonnen. "Die Welt zu Gast in Deutschland" lautet das Messe-Motto des Deutschen Amateur Radio Clubs. Die Amateurfunkmesse ist die größte ihrer Art in Europa.

Anmoderation:

Am Freitag (14.7.) hat in Friedrichshafen die 42. Ham Radio begonnen. "Die Welt zu Gast in Deutschland" lautet das Messe-Motto des Deutschen Amateur Radio Clubs. Die Amateurfunkmesse ist die größte ihrer Art in Europa.

196 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei und die kommen aus der ganzen Welt. Europa, USA, Katar, China, Kuwait, Indien, sogar aus Dschibuti, einer kleinen Republik in Ostafrika. Gezeigt wird die neueste Technik, wie superleichte Antennen beispielsweise. Gehandelt wird aber auch mit vielen Gebrauchtteilen, denn Funkamateure sind vor allem Tüftler. Schon zu Messebeginn strömten die Besucher in die Messehalle und die kamen ebenfalls aus der ganzen Welt. Ganze Funker-Teams sind aus Indien oder auch Australien angereist. Die Ham Radio findet noch bis zum kommenden Sonntag (16.7.) auf dem Messegelände Friedrichshafen statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen